



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Spielbericht

Mannschaft	Mädchen 16
Saison	Sommer 2020
Klasse	Mädchen 16 Kreisklasse 1 Gr. 146 SU

Datum	20.06.2020
Begegnung	SG Stadtpark Schwabach - DJK Abenberg
Ergebnis	3 : 3

Aufstellung

Einzel		Doppel	
1	Ratschmeier, Fenja	1	Arnold, Jana
2	Arnold, Jana		Zwack, Maria
3	Zwack, Maria	2	Ratschmeier, Fenja
4	Arnold, Annalena		Arnold, Annalena

Bericht

Toller Saisonauftakt mit einem Unentschieden gegen den Stadtpark Schwabach

Die Mädels starteten in die Corona-Saison mit einem tollen Unentschieden gegen den Stadtpark Schwabach. Nachdem Lisa Ulrich am Samstag nicht spielen konnte, sagte Annalena Arnold dankenswerterweise zu, den fehlenden Platz zu besetzen. Und als "Mannschaftsneuling" machte sie ihre Sache als Nummer 4 super, nach einem nervösen Einstieg verlor sie leider den ersten Satz mit 0:6, aber dann legte Sie Ihre Nervosität ab und startete die Aufholjagd. Leider ging der 2. Satz ganz kapp mit 4:6 ebenfalls verloren.

Die Nummer 3, Maria Zwack konnte sich nach einer schnellen 4:1 Führung den 1. Satz noch ganz knapp mit 7:6 im Tiebreak sichern. Der 2. Satz ging dann souverän 6:2 an die Abenbergerin.

Jana Arnold, Nummer 2, ließ Ihrer Gegnerin keine Chance. Sie siegte ganz glatt mit 6:1 und 6:1. Jana war wie immer wie eine Ballmaschine und brachte jeden Ball zurück, und wie so oft "verballerte" sich Ihre Gegnerin dabei. Super Leistung, Jana.

Fenja Ratschmeier, als Nummer 1 konnte leider ihr Spiel nicht gewinnen. Sie hatte eine starke Gegnerin und musste trotz guter Leistung den ersten Satz 3:6 verloren geben. Auch der 2. Satz ging verdient an die Spielerin vom Stadtpark Schwabach.

Nach einem 2:2 nach den Einzeln gaben die Mädels alles, um noch einen Sieg zu erreichen. Sie stellten die Doppel clever mit folgenden Paarungen auf: 1er Doppel: Jana Arnold und Maria Zwack, 2er Doppel: Fenja Ratschmeier und Annalena Arnold.



Tennis-Spielgemeinschaft

DJK Abenberg / TSV Wassermungenau

Die beiden Doppel waren eine sehr spannende Angelegenheit. Das 1er Doppel hat leider den ersten Satz 6:2 verloren, aber das 2er Doppel hat den ersten Satz mit 6:4 gewonnen.

Im zweiten Satz drehten sich beide Doppel, das 1er Doppel gewann diesen sensationell mit 6:0 und das 2er Doppel verlor diesen trotz weiterhin guter Leistung mit 3:6. Beide Doppel mussten somit im Supertiebreak entschieden werden. Die Zuschauer waren nervöser als die Mädels.

Gott sei Dank konnte das 1er Doppel sich den Sieg mit 10:7 sichern, da Fenja und Annalena den Supertiebreak leider sehr knapp mit 6:10 verloren haben.

Alle Mädels danken nochmal ganz herzlich Annalena, dass Sie für Lisa eingesprungen ist, das war wirklich toll von ihr.

Man kann deutlich sehen, dass sich das Training lohnt und die Mädels immer besser werden.

Ein sehr gelungener Einstand in die neue Saison.

Der erste Sieg wird bald folgen.

Autor

Anja Ratschmeier